

SÍNTESISDEMEDIOSELECTRÓNICOS

MATUTINA	RADIO
jueves 24 de enero de 2008	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)

POLÍTICA

Pintan de azul la Secretaría de gobierno estatal. El titular de la dependencia, **Alfredo Botello** aseguró que él no pidió el cambio de color del edificio. (NC)

Dentro del PRI hay diferentes corrientes; una que busca la unidad y desgraciadamente otras que buscan dividirlo como el del actual dirigente estatal, aseguró **Raúl Ríos Ugalde**, dirigente municipal del tricolor en Querétaro. (EI)

<u>Cabeza</u>. **Luís Guerrero Dávila**, ex líder sindical y futuro candidato a la presidencia del PRD en el Estado, aseveró que no está haciendo campaña, sino que está anunciando que va a contender para la dirigencia estatal del PRD. (EL)

LEGISLATURA

Las prerrogativas retiradas a la diputada Carmen Consolación González Loyola, son para utilizarse en las casas de enlace de las cuales la perredista carece, así mismo de asesores, aseguró su compañero Martín Mendoza Villa. (EL)

Actualmente no hay un reconocimiento pleno de la importancia que tiene la mujer en la vida social en nuestro Estado, por parte de los últimos gobernadores, aseguró la diputada **Consolación González Loyola**. (EL)

SECCIONES

José Luis Aguilera dice que en el Senado hay una iniciativa donde sería un delito cobrar cuotas escolares, que en ocasiones son un *modus vivendi* de padres de familia, pues las cobran obligatoriamente a fuerza. Por eso, dice, interpuso una demanda ante la Comisión Estatal de los Derechos Humanos, por los reportes de muchos padres de muchas colonias, donde la gran característica es que no ganan el salario mínimo y se hacen excesivos cobros en las escuelas. Debe respetarse el artículo tercero que hace laica, gratuita y pública la educación. Hay escuelas donde cobran 130 pesos a la semana por la limpieza, más las cuotas y las multas. En otras escuelas cobran el agua y no la tienen. Lo más grave es cuando se retienen documentos por no pagar las cuotas. La recomendación es demandar ante la Comisión Estatal de los Derechos Humanos pero a partir de febrero será ante el ministerio público, por las reformas que se hagan a la ley, lo que podrá llevar incluso a la

cárcel. En Querétaro se recaudan 100 mdp al año en las cuotas y si Guadalupe Murguía Gutiérrez anuncia con bombo y platillo la inversión de 8 mdp, no hay comparación. Se supone que hay una partida destinada al mantenimiento de escuelas, pero los directores se confían en que salga de la cuota escolar; pero entonces ¿qué pasa con los recursos que se destinan a mantenimiento? Es una cuestión de negocio, de estar en contubernio entre la autoridad y los padres de familia. Hay falta de interés de la Secretaría por aumentar su presupuesto, de manera que se cubra lo relativo al mantenimiento. (NC)

MUNICIPIOS

Capacitarán a comerciantes de mercados populares para hacerlos más competitivos y también remodelarán los mercados municipales, con una inversión de más de 11 mdp. (NC)

Con una inversión de casi 25 mdp, este año se realizarán proyectos de remodelación en 11 tianguis y 9 mercados de la capital queretana, a través del programa PAC urbano, en el municipio de Querétaro. (EL)

La Secretaría de gestión delegacional del municipio de Querétaro, se encargará también de bachear las calles al interior de las colonias, comentó el titular **Alfredo Arévalo**. Con esto, la dependencia compartirá la actividad con la Secretaría de obras públicas. (NC)

Se invertirán más de 64 mdp en obras públicas para las delegaciones del municipio de Querétaro, así lo informó **Alfredo Arévalo**, secretario de gestión delegacional. (EL)

Hoy a partir de las 9 de la mañana, **Manuel González Valle** hace inspección de obra en el centro de convenciones y el parque Bicentenario de Santa Rosa Jáuregui. (NC)

Viajará el Alcalde de Corregidora, **Germán Borja García** a España, con el objetivo de promocionar turísticamente al municipio. (NC)

Esta en marcha la demanda interpuesta por **Germán Borja García** ante la PGR por difamación a través de un video en Internet, señaló el propio Alcalde. (NC)

Más de 18 mdp ha recaudado el municipio de Corregidora por concepto de impuesto predial, indicó la tesorera **Roberta González**, quien agregó que esto implica que el 39% de contribuyentes ha pagado. (NC)

32 empresas exportadoras del municipio de Corregidora podrían verse afectadas por la inminente recesión en los Estados Unidos, indicó el Secretario de Desarrollo Sustentable, **Guillermo Llamas Martínez**. (NC)